進路ガイダンス

5月18日(金)、全校生徒と鶴南分教室の全生徒を対象に「進路ガイダンス」が実施されました。ガイダンスには、大学や短大から担当者の方に来校していただき、大学・短大、専門学校、公務員、就職(2、3年生のみ)の講座に分かれ行われました。生徒は直接自分の希望に応じた学校の話を聞くことができました。

2、3年生の就職希望者は、面接練習のなかでポイントとなる点を聞き、また、実際に 礼法指導を受けていました。3年生のアンケートの中には「就職試験にどう向かえばよい かよく分かった」また、「本番に向けて何度も面接練習に取り組み自信を持って臨みた い」という記述がありました。2年生の感想には、「面接で大切なことは第一印象を良く することと、人に伝わるように話すこと、まだまだ先のことだと思っていたが、就職試験 に向けて様々な準備をしないといけないと思った」、「今から進路をきちんと考えて真面 目に取り組んでいきたい」とありました。

講座の最後には地元企業の方においでいただき、事業内容や求人状況などを人事の方から直接話をしていただきました。

午後からの短い時間ではありましたが、将来を真剣に考える機会となりました。







